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P135117 Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Video-Kameras in der BVB, die 
nicht funktionieren 
 

 
 
 
://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf 

an den Grossen Rat. 

 

 

Begründung 

Die in den BVB-Fahrzeugen montierten Kameras funktionieren. Auf-
zeichnungen werden in der Regel nach 48 Stunden gelöscht. 

 
 

                                                                                            
 


